



僕は●●(ざっきー)と申します。ドラゴンズファン歴 35 年くらいです。年齢は 41 歳です。元々、父親が熱狂的なドラゴンズファンで、その影響でドラキチになりました。父親が若い頃、ジャイアンツ対ドラゴンズ戦でドラゴンズが負けた時、怒り狂ってテレビを 1 台叩いてぶっ壊しました。僕もその影響もあって、ジャイアンツ戦に負けると怒りまくってしまいます。

僕は独身時代、仕事の時、体調が悪くて早退した日がありました。その時は熱が 39.5 度あり、先輩から午前中で早退していいぞと言われ、家に帰ろうと思ったのですが、当日はドラゴンズの優勝決定戦があったので、迷いに迷ったのですが、そのままピカイチに行ってしまうしました。スピードワゴンの 2 人も来ていました。結果はドラゴンズが優勝しました。

そして、なんと翌日の中日スポーツの一面に僕が写っている写真が掲載されました。記者の方に載せていいか確認されていましたが、嬉しすぎてその時のノリで「いいですよ」と言ってしまったのです。中日スポーツを買った先輩から「これ、お前じゃね〜」と言われてとても焦りましたが、あくまでシラを切りとおしました。皆さん、体調が悪いときはまっすぐ家に帰りましょう(笑)

結婚してからも、始めは 1 人でナゴヤドームやナゴヤ球場に行っていました。奥さんにいろいろ洗脳して、今では 2 人してナゴヤドームに行ったりもしています。今シーズン、代打三ツ間という衝撃的な采配がありましたが、後半は調子が良くなってきたのでクライマックスシリーズがないのはとても残念です(泣)

来年は根尾や石川が活躍してくれるのを願っております。そして、リーグ優勝、日本一になってほしいです。以上をもちましてざっきードラゴンズ愛について語るを終了いたします。

どらほー



©中日ドラゴンズ

ちょっと聞いてよ!
私のコーナー
 ここでは、自分の趣味や特技、ちょっと見つけ
 たプチ情報など、ご紹介してまいります。
 第一弾は、我がザッキー☆。皆さんご存じ!?
 のドラゴンズ愛について語っていただきます!!